



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

La Mina Visitable de Barruelo de Santullán se transformará en el “Sanatorio del Valle”, para conmemorar Halloween

El pasaje del terror, en este 2024, se traslada hasta este emblemático lugar, el próximo dos de noviembre.

Martes, 22 de octubre de 2024.

NOTA DE PRENSA

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán han comenzado a revelar los detalles, de lo que ya se ha convertido en tradición, desde hace un par de años; su pasaje del terror. El alcalde explica que **“la iniciativa, como siempre, está organizada por voluntarios que trabajan, desde hace semanas, en una actividad que nos pone en el mapa durante el puente de Todos los Santos”**.

Delgado asegura que **“tras dos años en la Casa del Pueblo, tocaba traslado y, que mejor que la Mina Visitable, para desarrollar esta iniciativa que, cada año, concentra a centenares de personas en Barruelo de Santullán”**.

El alcalde destaca que **“los actores no me dejan revelar más detalles, salvo que los pases arrancan, el dos de noviembre, a las 20:00 horas, y que tiene un precio de tres euros por persona que sirven para pagar el material y dar de cenar a todas las personas que colaboran”**.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán **“animan a todo el mundo a participar en una actividad que será, verdaderamente, terrorífica”**.

